



---

**PREMIACIÓN**  
**DEPARTAMENTO DE LENGUAJE**

**CONCURSO DE MICROCUENTOS**  
**MES DEL LIBRO - 2024**

## LA LUZ MÁGICA

---

Hace varios años, existía un reino llamado Litch, era el reino más famoso de todo el mundo, y en él había una montaña a la que todos querían ir, porque se decía que ahí había vivido un majestuoso rey el cual al morir dejó una luz mágica y brillante en la cima, y quién la encontrara podría desear y pedir todo lo que quisiera por el resto de su vida.

En el reino había un soldado conocido como “Treu”, él no tenía mucho dinero, entonces se planteó la idea de escalar la montaña para conseguir esa luz de la que tanto se hablaban y rumoreaba por todo el pueblo. Después de pensarlo por varias horas, cuando se hizo de noche por fin se dirigió a la montaña, ya que de noche sería más fácil ver brillar la luz en la oscuridad, aunque no salió como él pensaba, no podía ver casi nada y se la pasaba chocando con las ramas de los árboles, ya estaba perdiendo la fe, cuando de repente vio una luz a lo lejos, no lo podía creer, había encontrado la luz que todos buscaban, solo tenía un deseo, encontrar a alguien que lo amara para todo su vida sin importar los problemas ni su estatus económico.

Antonella Aburto – 7° B

## "DE LA OSCURIDAD A LA PAZ"

En un rincón oscuro de su mente, cada día, sus pensamientos se enredaban en preocupaciones y temores irracionales. La ansiedad se apoderaba de su cuerpo, apretando su pecho y acelerando su corazón. Las noches se convertían en un laberinto de insomnio, donde los sueños se mezclaban con pesadillas interminables. Intentó huir de la ansiedad, pero siempre estaba ahí, esperando en la oscuridad, lista para envolverla en su abrazo asfixiante.

Se sentía atrapada en su propia mente, prisionera de pensamientos negativos y escenarios catastróficos. La ansiedad le robaba la alegría, la tranquilidad y la confianza en sí misma.

Pero un día, en medio de la tormenta, encontró una pequeña luz, había otros corazones ansiosos buscando un respiro. Compartió sus miedos y escuchó las historias de los demás. Encontró consuelo. Aprendieron a desafiar los pensamientos negativos y a encontrar la calma en medio del caos.

La ansiedad seguía ahí, pero ahora sabía cómo enfrentarla. Aprendió a respirar profundo, encontró fortaleza en su vulnerabilidad y descubrió que la ansiedad no era un enemigo a vencer, sino un desafío a superar.

Su camino no fue fácil, pero cada pequeño paso la llevó más cerca de la paz interior que tanto anhelaba.

Agustina Andrades - I B

## MI VIEJO MURO.

---

Un hombre melancólico fue mi guía, me llevó por una ruta solitaria.

Él caminaba adelante, y yo sólo conocí su espalda, imponente muro.

Desde atrás podía ver que se estaba quebrando, cada paso que dábamos juntos era más silencioso, y yo lo podía ver más de cerca.

Lo escuchaba sollozar por su padre.

Aquel muro se volvía escombros, rocas caían y me golpeaban, pasé a su lado y pude ver una lágrima caer.

Tomé su mano por un segundo y me adelanté.

Y fue cuando vio mi espalda que se derrumbó.

Josefina Salazar - IV B

## LORD JAMES Y EL MISTERIO DEL PISO SIETE.

---

Estira cuerpo de cabeza a cola, da un último bostezo y su lengua de lija recorre de derecha a izquierda los borde de su boca, bóveda oliente a salmón y adornada por tres colmillos de gélido mármol.(en alguna aventura exótica extravió el cuarto ).

Lord James enfundado en bata escocesa, pañuelo de seda al cuello, recorre sigilosamente de sur a norte y viceversa. El fulgor de su pipa rompe la penumbra de su despacho, recorren sus ojos color esmeralda detalles de las diligencias investigativas, su mente divaga entre especulaciones, declaraciones, fotos y su narcisista orgullo de toneladas de misterios resueltos..."emboscada al queso camembert", " tráfico de palomitas de maíz" y un largo etcétera de aventuras que proveyeron de ,huéspedes varios, al Alcaide Titán, un impresionante perro Dogo adicto al mate. Esta vez la desaparición de Mustafá, una cotorra barítono ( Loro ) que se esfumó del piso siete sin dejar rastro. Tomadlo detenido!!!!!!....Mientras apunta determinado al Conde Montgomery, una bola de pelos Persa con cara de haber chocado recién con la pared. Un misterio más resuelto por el insigne detective!!!!!!.....Nada tuvo que ver las catorce plumas verdes que intentaba escupir "el miau".

Pedro Pablo Neira – 1° Básico B y 1° Medio B